
Вы услышите о войнах, настоящих и грядущих, но пусть вас это не пугает. 
Все это должно произойти, но это еще не конец.  (Матфея 24,6)

Мы ежедневно слышим об опасности новой мировой войны. Не только обычных войн, но 
есть даже опасность ядерной войны. Об этом пишут и говорят многие политики и различные 
эксперты. Поэтому уместно вспомнить слова Иисуса, сказанные им незадолго до ареста. «Вы 
услышите о войнах и услышите военные слухи. Берегитесь, не бойтесь». Как это понимать? 
Мы не должны бояться, но Иисус сразу говорит: «Ибо восстанет народ на народ, и царство на 
царство, будут глады и землетрясения в разных местах. " (Мф 24,7). Это не совсем 
обнадеживающая перспектива. В то же время, однако, Иисус говорит, что это начало родовых 
болей (Мф 24,8). Только это предложение указывает, куда мы должны поместить 
предупреждение Иисуса.

Мы знаем, что первые две мировые войны не являются таким предупреждением, потому что 
предупреждение, длящееся более 110 лет, противоречит другим словам Иисуса. «Аминь, 
говорю вам, род этот не прейдет, как все это произойдет. (Мф 24,34) Поколение, пережившее 
одну или обе мировые войны, почти вымерло. Поэтому мы должны искать другое «начало 
родовых болей». Из слов Иисуса следует, что слухи о войнах будут пугать людей. Почему? 
Люди боятся главным образом потому, что до сих пор знают из разных источников об ужасах 
двух предыдущих мировых войн. Историки говорят, что когда грянула Первая мировая война, 
люди изначально были настроены оптимистично и шли на войну с легкой душой, думая, что 
через несколько недель будут дома. Шок наступил через несколько месяцев, когда стало ясно, 
что война будет гораздо продолжительнее и жестокее, чем кто-либо мог себе представить до 
этого. В конце Второй мировой войны американцы применили атомное оружие в Японии. 
Тем самым они послали сообщение о том, как может выглядеть следующая мировая война. 
Неудивительно, что люди боятся еще одной такой войны. Иисус пророчески предупреждает 
нас, что нам не следует так бояться. Не только потому, что страх парализует разум и 
ослабляет веру, но и потому, что Бог не допустит, чтобы война помешала его целям.

Одно из его намерений – установить Царство Божие, как писал пророк Даниил две с 
половиной тысячи лет назад. Для того чтобы пришло Царство Божие, противник Бога и его 
помощники должны быть осуждены и заключены в тюрьму. Бог также должен быть очищен 
от клеветы и обвинений сатаны. Вот почему мы молимся: «Да святится имя Твое», и Божье 
правление должно быть установлено на земле из избранных Богом личностей, которые 
выдержат испытание.

Война, которая уничтожила бы жизнь на земле без возможности того, что описано выше, 
отсрочила бы наступление Царства Божия еще на многие годы, а может быть, и на столетия. 
Вероятно, поэтому Иисус говорит: не бойся. Придет великая война, как ясно из слов Иисуса, 
но она не будет опустошительной. Это будет частью открытия печатей (вторая печать Откр. 
гл. 6). Именно в период запечатывания восстанет великое множество людей, которые докажут 
свою веру в очистительную жертву Иисуса в испытаниях, будут ведомы Агнцем к 
источникам вод жизни и будут защищены Богом, чтобы ничто не повредит им, даже солнце 
или любое другое излучение (Откр. 7, 16). Это означает, что они будут защищены даже в 
оставшееся время, если будут упорствовать в вере. Пока Царство Божие не придет в силе, а с 
ним Сын Человеческий и Господь наш Иисус с облаками небесными. Поэтому не будем 
бояться этих слухов о войне и будем твердо держаться надежды и веры в нашего Бога Отца и 
Его сына Иисуса Христа.

Говорю вам истину: тот, кто верит в Меня, имеет жизнь вечную. (Иоанна 6,47)


